

Amalia de los Países Bajos, en la ceremonia de graduación de la Universidad de Amsterdam

La princesa deberá terminar una asignatura que dejó pendiente debido a su accidente a caballo.

c. w.

“La princesa de Orange participa en la tradicional ceremonia de graduación de la Universidad de Amsterdam. Con esta actividad en el Royal Concert Hall, la universidad marca el fin de la licenciatura”, posteo el lunes la Casa Real de los Países Bajos, además de dos fotos, una en que se ve a Amalia, la hija mayor de los reyes Guillermo Alejandro y Máxima, luciendo el birrete del mismo color de su vestido (foto inferior), y otra donde está con sus padres, hermanas y abuela paterna, quien fuera la reina Beatriz, hasta su abdicación en 2013 (foto superior derecha).



La asignatura pendiente se debió al accidente que tuvo la princesa al caer de su caballo Mojito, en junio. Aquella vez se fracturó el brazo y debió ser operada. Su carrera también tuvo otro traspié cuando 2023 debió instalarse en secreto en España debido a las amenazas que sufrió de parte de un grupo relacionado con el narcotráfico. Apoyada por los reyes Felipe VI y Letizia, continuó su grado de Política, Psicología, Derecho y Economía desde Madrid.

En cuanto a su futuro, una vez terminado el ramo que le falta, debería seguir con una Licenciatura en Derecho, además de integrarse a un programa de formación de reservistas.



LOS CAMINOS DE LAS HERMANAS DE LA HEREDERA



1. La princesa Amalia, en la foto, junto a sus hermanas. Ariane (18) recién terminó el bachillerato internacional en el United World College Adriatic y Alexia (20), luego de un año sabático, se fue a estudiar a Londres Ingeniería Civil en la University College London (UCL). Hace unos días se refirió en Story.nl a temas de salud mental, la presión de las redes sociales, su vida de estudiante y la cercana relación que mantiene con sus padres.

CONTINÚA LA INCERTIDUMBRE DE LOS REYES POR LA DESAPARICIÓN DEL CHILENO CARLOS ANCAPICHUN



2. Hasta el cierre de esta edición, Carlos Ancapichun, el chileno que cuidaba la casa que los soberanos tienen en Cumelén, a orillas del lago Nahuel Huapi, Argentina, seguía desaparecido. Eso, a pesar de las pesquisas realizadas en el Parque Nacional Puyehue, en la Región de Los Lagos, donde se encontró su camioneta cerrada. El mal tiempo y las condiciones del terreno no han facilitado la búsqueda del chileno de 76 años, que desapareció en la misma zona en la que su padre se perdió hace más de 70 años y del que nunca más se supo. En la foto, los reyes Guillermo Alejandro y Máxima junto a Carlos Ancapichun, quien según su señora, Marisol Coronado, habría viajado a Chile para obtener un certificado y pensaba alojar en una cabaña del sector a la que nunca llegó y no como se ha dicho que habría ido a ver un terreno.